

## Gewaltfreie Schule

*Antrag vom 20. September 2010*

### **SP-Fraktion (Sprecher: Blumer-Gossau)**

*Auftrag:*<sup>1</sup>

Die Regierung wird eingeladen, Massnahmen einzuleiten, die geeignet sind:

- Unterstützungsangebote im Vorschulalter,
- Tagesstrukturangebote,
- Schulsozialarbeit

im ganzen Kanton bedarfsgerecht zu verbessern bzw. zu initiieren. Zu prüfen sind dabei auch Anpassungen des Volksschulgesetzes sowie mögliche Anreizsysteme des Kantons für den Aus- und Aufbau dieser Angebote in den Gemeinden.

**Begründung:**

Der im Bericht «Gewaltfreie Schule» festgestellte Handlungsbedarf ist ohne zusätzliche personelle und finanzielle Ressourcen sowie gesetzliche Rahmenbedingungen nicht realisierbar.

---

<sup>1</sup> Auftrag an die Regierung nach Art. 95 des Geschäftsreglementes des Kantonsrates, sGS 131.11.